

Stellungnahme der Deutsche SiSi-Werke Betriebs GmbH, Heidelberg

Hinsichtlich des Produkts möchten wir darauf hinweisen, dass lediglich die geschmacklich maßgeblichen Komponenten (d. h. Banane und Kirsche) abgebildet wurden, um den Verbrauchern zu vermitteln, welche Geschmacksrichtung sie bei dem konkreten Produkt erwarten dürfen. Die dem Mengenverhältnis entsprechend prominente Abbildung von Äpfeln hätte aus unserer Sicht eher zur Verwirrung der Verbraucher beigetragen, wenn das Produkt im Ergebnis nicht nach Apfel schmeckt, sondern dieser lediglich für die Konsistenz des Produktes relevant ist. Um aber jeglicher Kritik vorzubeugen, werden wir künftig den – im Zutatenverzeichnis selbstverständlich klar deklarierten – Anteil Apfelpüree auch auf der Beutel-Vorderseite durch die Abbildung eines Apfelschnittes kenntlich machen.